

REVISTA DE
ESTUDIOS
DE JUVENTUD

87 → Diciembre 09

Reflexiones sobre la juventud del siglo XXI



Este monográfico pretende recoger información cuantitativa y cualitativa de intelectuales de reconocido prestigio en materia de juventud, aportando cada uno de ellas y ellos diferentes perspectivas metodológicas. Al tiempo, se ofrecen datos sobre recientes investigaciones de carácter cuantitativo, así como reflexiones teóricas elaboradas por las autoras y los autores que aparecen en este número. De este modo, tratamos de integrar los distintos enfoques teórico-metodológicos que abordan el tema de la juventud para así confeccionar una visión ecléctica y a la vez diversa de esta realidad tan compleja. La intención última es explicar dónde está y hacia dónde puede ir la población juvenil ante los retos económicos, político-participativos y sociales que se avecinan en el siglo XXI que acaba de empezar.